

事 務 連 絡
令和2年12月23日

保護者各位

沖縄県立球陽高等学校
球陽中学校
校長 平 良 淳

年末年始における児童生徒等の新型コロナウイルス感染症発生時の連絡について（お願い）

時下、保護者の皆さまにおかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。
また、平素から本校の教育活動に御理解と御協力をいただき感謝申し上げます。

さて、県内においては依然として感染者が発生し、家庭内での感染も見受けられ、予断を許さない状況が続いております。

現在、本校では、同居家族が濃厚接触者・PCR検査の対象となった場合、必ず学校に連絡し登校の有無の確認について御協力を頂いております。保護者の皆様の御理解まことに有り難うございます。

学校は、25日に終業式を迎えますが、冬休み期間中の児童生徒等の感染についても、県教育庁保健体育課への報告があります。つきましては、冬休み期間中の連絡方法を下記のように致しますので、保護者の皆さまには、御対応について御理解・御協力を宜しく申し上げます。

記

※児童生徒または同居家族が感染、同居家族が濃厚接触者・PCR検査の対象となった場合

- 1 12月28日、1月4日・5日・・・学校へ電話連絡
- 2 12月29日～1月3日・・・下記のQRコードを読み取り Forms で回答

中学校



高校



本件担当
沖縄県立球陽中学校・球陽高等学校
中学教頭 武原 (TEL 098-931-9005)
高校教頭 比嘉 (TEL 098-933-9301)